

## Desde Argentina, llega la obra “Eva en la hoguera”



- **Cristina Banegas dirige y actúa en el monólogo “Eva en la hoguera”, basado en un poema escrito en 1972 por Leónidas Lamborghini.**

La puesta en escena “Eva en la hoguera” se presentó en Argentina por primera vez en 1994 con dirección de Iris Scaccheri. Veinte años después llega a México en el marco de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara (FIL).

Las palabras de Eva Perón llegan al escenario para incitarnos, sobre el fondo de una realidad política sin precedentes.

La cita es este miércoles 03 y jueves 04 de diciembre a las 20:30 en el Teatro Experimental de Guadalajara.

Calzada Independencia Sur s/n,  
Núcleo Agua Azul, Guadalajara, Jal.  
Tel. (33) 3619 1176

Lic. Gustavo Hernández González  
Jefe de Unidad de Comunicación



[gustavo.hernandez@redudg.udg.mx](mailto:gustavo.hernandez@redudg.udg.mx)



(01 33) 3044 4050 Ext. 38818